



26 Sep, 2024

[Argentina](#)

[Colombia](#)

[España](#)

[México](#)

[Perú](#)

[Mundo](#)

[Últimas Noticias](#)

[Entretenimiento](#)

[Deportes](#)

[Violencia](#)

# infobae

[Colombia Últimas Noticias](#) [Violencia](#) [Economía](#) [Entretenimiento](#) [Newsletters](#)

COLOMBIA >

## Laura Sarabia anunció presentación de portafolio de inversión de 160 billones de pesos para proyectos de transición energética

La directora del Dapre confirmó la presentación en Barranquilla del portafolio para proyectos de transición energética, agroindustria y turismo sostenible



Por Nelson Álvarez

26 Sep, 2024 12:16 p.m. CO



Guardar



Laura Sarabia habló de los avances del país en temas como la transición energética y climática desde Nueva York - crédito Dapre

Desde Nueva York, tras una serie de cónclaves, Laura Sarabia, cabeza del Departamento Administrativo de la Presidencia de la República (Dapre), hizo un anuncio oficial: la próxima semana, el ejecutivo dará a conocer en Barranquilla un paquete de inversiones por valor de 160 billones de pesos, destinado a los sectores público y privado.



Te puede interesar:

**"Miserables y mala gente": así se refirió Polo Polo a Gustavo Petro por reducción en el presupuesto de algunos departamentos donde ganó las elecciones**

Esta suma se destinaría a proyectos de transición energética, agroindustria, turismo sostenible y ambiente. Además afirmó que la estrategia iría de la mano tanto con el sector privado como con el público, de acuerdo con las palabras de la funcionaria del Gobierno nacional.

**Desde el 2 hasta el 4 de octubre de 2024, el Centro de Convenciones Puerta de Oro albergará un encuentro bautizado como "Feria de Economías para la Vida" (FEV).** Este cónclave aspira a nuclear las iniciativas gubernamentales, emprendedoras, corporativas, asociativas y comunitarias en pro de un futuro sostenible.

En su disertación, la titular del Dapre, Laura Sarabia, expuso los progresos de la nación en materia de transición energética y climática. Destacó el respaldo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), factor clave para erigir una metodología y arquitectura que impulsen estos frentes.



Te puede interesar:

**Restaurante de James Rodríguez en Bogotá cambió de menú: estos son los nuevos platos y sus precios**



En su disertación, la titular del Dapre, Laura Sarabia, expuso los progresos de la nación en materia de transición energética y climática. Destacó el respaldo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), factor clave para erigir una metodología y arquitectura que impulsen estos frentes - crédito Andrea Puentes/Presidencia

Sobre lo anterior la funcionaria comentó que: “Tras concluir junto a los ministros una reunión muy importante para el país, dimos un paso más en este camino de la transición climática. **En este encuentro que tuvimos con varios organismos internacionales con el Departamento del Tesoro de Estados Unidos, les mostramos el portafolio de inversión que tenemos en transición climática, cuáles son los pasos que está llevando nuestro país en esta materia y cuáles serían los pasos a seguir**”.

Laura Sarabia también resaltó la importancia del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) como aliado clave en este proceso. Junto a este organismo, el Gobierno ha construido la metodología y estructura que facilitarán la transición climática de Colombia, armonizando este camino con el desarrollo sostenible del país.

Con respecto al portafolio de inversiones comentó que: “El siguiente paso que tenemos es que la próxima semana en la ciudad de Barranquilla se presentará el portafolio de inversión al sector privado y al sector público, un portafolio de inversión de alrededor de 160 billones de pesos, lo que se puede decir que son 40 billones de dólares. **Este portafolio contempla proyectos específicos en materia de transición energética, en materia de agroindustria, en materia de turismo sostenible y en materia de ambiente**”.



Laura Sarabia enfatizó que este proyecto y portafolio de inversión se desarrollará de la mano con el sector privado nacional y de países aliados estratégicos. A la par comentó que cada una de las reuniones persigue el objetivo de plantear la conversación sobre el financiamiento y la obtención de recursos que permitan encaminar a Colombia hacia la transición energética y climática.

La directora del Dapre explicó de igual manera sobre la iniciativa que: "Es una articulación porque la transición climática no solo hace parte de un ministerio como tal, un sector como tal, sino que es transversal a todos los sectores. **Aquí vamos a ver proyectos de transporte, proyectos de turismo, proyectos de industria, proyectos de energía, y la idea o el planteamiento de la Presidencia de la República será la coordinación transversal de cómo hacerle seguimiento a cada una de estas apuestas y a ese cronograma que, obviamente, será liderado por cada uno de los ministros de su sector**".

Sobre dicha reunión la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible comentó con anterioridad lo siguiente: "Esperamos concretar este avance del 2 al 4 de octubre en Barranquilla, en la Feria de Economías para la Vida, y esto muestra que Colombia está liderando la discusión de cómo hacer una transición muy difícil, una transición climática y una transición energética realmente justa. Entonces, es un avance fundamental".